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　みなさんこんにちは、先週、安倍晋
三元首相が選挙応援演説中、凶弾に倒
れ亡くなりました。
　安倍元首相とは、私の親戚でもあり
ます、山口泰明さんとの関係で、二人
で写真を撮らせていただいたり、何回
か会合に参加させていただいた、とい

うことで、比較的身近な存在で、大きなショックを受け
ています。史上最長の総理大臣経験者で、様々な功績を
残され、深甚なる敬意と哀悼の誠をささげます。このよ
うなことは、絶対にあってはならないことです。強い言
葉で、断固反対致します。
　いま世界では、戦争や銃撃、といった様々な忌まわし
い問題が起きていますが、何といっても、明るい楽しい
話題は、大リーグの大谷翔平選手の二刀流の活躍だと思
います。今までにも、数々の大リーグ記録を打ち立てて
いる大谷選手、日本人の誇りであり、子供たちに夢や希
望を与え、目標となる素晴らしいスーパースターです。
19 日ドジャースタジアムで行われる、オールスターゲー
ムにも出場が決まり、一ファンとして楽しみにしていま
す。
　ロータリーもこんな、わくわくする事業をイマジンし
ましょう !
　さて、本日「ロータリーの友」7 月号が届いていると
お思います。前回お話した、RI 会長「ジェニファージョー
ンズ」さんの表紙、テーマカラーの紫の服とシューズで
決めています。後ほど公共イメージ委員会より、内容の
説明をいただきます。

に生まれ、今も富士見市に住んでいます。趣味はゴルフ
で年間 30 ラウンドくらいプレイしています。スコアは平
均 100 前後です。平成元年に大学を卒業後武蔵野銀行に
入行し、今年で勤続 35 年です。今年の 4 月に川越支店に
着任いたしました。今後は会員の皆様と親交を深め、色々
と勉強させていただく中で社会に奉仕できる人間となれ
るよう努力してまいります。

（配布物）
・ ロータリーの友７月号及びその内容

を要約した、公共イメージ委員会作
成資料。

・ 会報 No.1
・小江戸川越「大地の園」の会より、
　８月 23 日開催の市政施行 100 周年記

念事業のご案内チラシと協賛の依頼書、通信５号。
・ 川越市小学生スナッグゴルフ大会協力のお願い。
・ 事業計画書の慶弔規定の差し替え。（2020 年 7 月の理

事会で改訂）
・ 村田ガバナー公式訪問例会スケジュール。
（報告事項）
・ 本日、例会終了後、田村ガバナー補佐との茶話会を開

催致しますのでご参加下さい。

　ロータリーの友７月号のご紹介をし
ます。今年度公共イメージ委員会では、
ロータリーの友を皆さんに更に興味と
関心を持っていただき、ロータリアン
としての深化をしていただきたく、ロー
タリーの友の紹介を特に力を入れてい
きたいと思っております。そこで、ロー

タリーの友の要約版を作成致しました。ロータリーの友
要約版は 1 枚物の表裏で作成しています。表のページは
横組みの記事で、ロータリーの地域雑誌としての公式な
情報を掲載しています。RI の動きや情報、それに対する
日本の RC の取り組みなどを掲載しています。裏のペー
ジは縦組み記事で、日本国内の仲間同士の交流の場、投
稿を中心としたものです。
　記事詳細は要約版をご参照ください

前年度ニコニコボックスユニーク賞発表
前年度ニコニコボックス委員会
　　　　　　　　　　山田哲也　委員長

西澤会員 / 童話作家の打木村治を勉強す
る会、大地の園の会で昔話を
させていただきました。ありがとうございま
した。

藤井会員 / 腰の手術で 2 週間あまり入院しましたがなんと
か歩けるようになりました。ゴルフはまだダメ

　ところで、皆様は　『ロータリアンの三大義務』　をご
存じでしょうか。 【会費の納入】　、【例会への出席】、そ
して【ロータリー雑誌の購読】、であります。
　各会員は、会員籍にある限り、機関雑誌又は理事会に
より当該クラブに対して承認されたロータリー雑誌の、
有料購読者になるものとする。各機関紙の購読料は、す
べてこれを理事会が定めるものとする。クラブは、購読
料を徴収し、RI に送金するものとする。各会員は、印刷
版か電子版（利用できる場合）のどちらかを選択できる。
とあります。
　ロータリーの友はいくらでしょうか ?　200 円と言った
人はよく知っている人ですが、本年度から 250 円 + 消費
税 =275 円に値上げされました。それでは、ロータリー
の友はいつ創刊されたでしょうか ?　実は、最初からあっ
たわけではないのです。1952 年 4 月年次大会が開催され、
それまで 1 地区だった日本が、2 地区に分割されるのを
受けて、両地区に共通する日本語の機関紙を発行するこ
とが決定されました。当時の会員数 2,800 名、発行部数
3,200 部、価格 50 円で、すったもんだの末 1953 年 1 月、
予定通り「友」創刊号が発行されました。表紙を飾った
のは、葛飾北斎の「凱風快晴」だったそうです。
　大谷選手ではありませんが、各地で活躍しているロー
タリアンや、事業活動のヒントになる、素晴らしい情報や、
明るい話題がたくさん掲載されています。　是非ご活用
ください。

〈新会員紹介〉
小峰　利久（コミネ　トシヒサ）会員
推薦者：相原会員 / 今泉博会員
事業所：武蔵野銀行　川越支店長

　歴史と伝統ある川越ロータリークラブにご入会をさせ
ていただき誠にありがとうございます。埼玉県富士見市

ですが、6 月解禁となる鮎釣りは楽しめそうです。
八木会員 / 苦節 10 年貯めたハンディは 26。とうとう武

球会で優勝させていただきました。西澤さん
ありがとうございます。

松山会員 / 営業許可更新のため健康立ち入り検査のため
早退します。

石井会員 / 米山奨学生のミンさんお花見例会にようこそ。
これから 2 年間よろしくお願いします。カウ
ンセラーの小高会長さんのハラスメントには
気をつけて下さい。

　今年度第一グループのガバナー補佐を
務めさせていただきます。一年間宜しく
お願いいたします。皆さまのお役に立て
るように頑張っていきます。
　来週の村田ガバナー公式訪問を前にし
たプレ訪問という位置付けで
村田ガバナーが掲げた地区ス
ローガン、地区目標、地区行
動計画について説明します。　
※詳細は HP をご覧ください。

● 田村ガバナー補佐訪問ならびに卓話、よろしくお願い
致します。＜会長／幹事＞

● 小峰利久会員、入会おめでとうございます。歴史と伝
統を誇る、川越ロータリークラブを楽しんで下さい。
＜会長／幹事＞

● 本年度第１グループのガバナー補佐を務めさせて頂く
こととなりました。力不足でご迷惑をお掛けすること
があるかと思いますが、何卒よろしくお願い申し上げ
ます。＜ガバナー補佐　田村＞

● 田村ガバナー補佐、本日は補佐訪問ご苦労様です。ご
指導宜しくお願いします。＜坂口／𠮷澤／藤井／片山
／島村／今泉（清）／山田（哲）／小杉／鈴木（壮）
／小髙／相原／小谷野／岩堀／馬場（弘）／八木／西
澤／柏倉／栗原＞

● 歴史と伝統ある川越ロータリークラブに入会させてい
ただき有難うございます。＜小峰＞

● 小峰さん入会おめでとうございます。ロータリーを楽
しんで下さい。＜相原／住谷／吉﨑／水村／小杉／馬
場（常）／齊藤（智）／坂口／栗原／藤井／西川／片
山／山田（和）／小髙／今泉（博）／八木／須賀／
五十嵐／髙橋＞

● 本日は午後から所要の為、この時間帯はおりませんが、
本日出席頂いた皆様ありがとうございます！また来週
もよろしくお願い申し上げます。＜青柳＞

●早退２名（敬称略） 【合計５６，０００円】

会長の時間
2022-23年度 会長　石井成人

2022年7月12日 第3391回例会

会員数 98 名 免除出席者 ４名 正会員出席者 53 名 出席者 57 名 早退 ２名 出席率 59.38％

プログラム
点鐘（12：30）／ロータリーソング「我らの生業、R-O-T-A-R-Y」
／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告
／委員長報告／ニコニコボックス／出席報告／卓話／点鐘（13：
30）〈司会：島村SAA〉

幹事報告
2022-23年度 幹事　野溝 守

委員長報告
2022-23年度 公共イメージ委員 副委員長　小城直樹

卓話
RI第2570地区第一グループ ガバナー補佐 田村 宏 川越西RC

ニコニコボックス
例会日 7月 12 日
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※詳細はHPをご覧ください。

会場：川越プリンスホテル５階 Rotary International District 2570

国際ロータリー第2570地区
川越ロータリークラブ会報
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